

DESBALANCE

Moody's pone a México en su realidad

::::: Nos comentan que, si bien la baja en la calificación de México por parte de Moody's puede leerse como mala noticia, es un ajuste del país a su realidad: más cerca de perder el grado de inversión que de la categoría "A" de países con mejores perspectivas para pagar su deuda. Luego de la fiesta que hizo el gobierno por la mejora en la perspectiva por parte de Standard and Poor's, el bajón de Moody's es un recordatorio de que en el país se han deteriorado con fuerza el ambiente de inversión y el desarrollo de negocios, y el factor Pemex sigue siendo el talón de Aquiles. Si bien es poco probable que en lo que resta del sexenio se dé otra baja en la nota soberana, y mucho menos la pérdida del grado de inversión, las alertas de presiones fiscales y políticas se mantienen en el corto plazo, nos dicen.